



文化の日

市功労者を表彰

個人12と団体1

わたくしたちは、家庭生活の中で、毎日多量の汚れた水を流しています。ところが明野団地のような大きな団地ができて、これを流すことは大きすぎたないと書きました。これで衛生的・安全な無害なものにして川や海に流すのが公共下水道の役目です。また雨水も人家への侵入を防ぎ、そのほか都市の最大の悩みである屎尿の処理問題も解決し、カやハエの発生と伝染病も予防するなど近代生活になくてはならない施設です。

下水道法によると公共下水道は市街地の雨水や下水をどり除くものであります。これが他の地区と格段の差が生じきます。

そこで国としても不公平にならぬことをおっしゃる地区的な人だけが恩恵をうこうむらないのです。かく思ふと、下水道がとおればその区画は環境を悪化させないのです。それで公共下水道区域には排水設備を設けて水洗便所でなければ建築許可になります。

現在市街地で見られる水洗便所は文化功労者一人、自治功労者五人、産業開発推進者一人、保健衛生、消防、社会事業関係者それぞれ一人と、大分東高校生徒一人と記念品を贈り、その功績をたたえたあと、「みんなさんは干した。四万三千人の市民のなかから選ばれた宝石のよだかたち」

文化会館中ホールで市功労者の表彰式が行なわれました。

ことし染まる表彰を受けた

方々は文化功労者一人、自治功労者五人、産業開発推進者一人、

安東市長が

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

長

秋の火災予防運動

11月26日～12月2日

ちよつとの不注意が

大火のもと



写真=9月11日中島で起きた火災

火災シーズンを迎えて、十一月二十六日から十二月百までの一週間、全国一斉に秋の火災予防運動が始まります。これから寒さが厳しくなるにつれて私達のまわりには火を使う機会が多くなりますからよつと油断をすればすぐに火災になります。

昨年の火災発生状況をみてみますと

火災発生件数

全国 五三、九三四件

会が多くなりますからよつと油

断をすればすぐに火災になります。

昨年の火災発生状況をみてみま

すと

火災発生件数

全国 五三、九三四件

会が多くなりますからよつと油

断をすればすぐに火災になります。

昨年の火災発生状況をみてみま